
令和４年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和４年３月１１日（金） 

 

質問順位１ 坂本  晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

 (1) 原口市長の市政運営２０年を検証する 

  ア 合併による３地域の均衡ある発展等は実現できたのか 

   (ア) ３地域の均衡ある発展は 

   (イ) 中心市街地と周辺地域の発展は 

   (ウ) 合併時から取り組んで残された事業の今後の取組は 

  イ 合併事業以外の市政の課題 

   (ア) 新ごみ処理施設整備事業について 

   (イ) 総合病院誘致の経緯と現状は 

   (ウ) 今後の市政運営に影響を及ぼす市税増収に関する政策は 

 

２ 教育行政 

 (1) 調整池利用のスポーツ施設について 

  ア 市内の現状は 

  イ 利用状況として、どのような団体・個人が利用しているのか 

  ウ 利用料の状況は 

  エ 市長が特別として認定した団体は 

 

 

 

質問順位２ 永沼 博昭 （一問一答式） 

 

１ 風しん対策 

 (1) 風しん予防対策について 

  ア 現在までの風しん抗体検査・予防接種の実施状況と取組について 

  イ 今後の風しん抗体検査・予防接種の取組について 

 

２ ヤングケアラー支援対策 

 (1) ヤングケアラーの実態等について 

  ア 市民、児童・生徒、教職員のヤングケアラーの認知度や理解促進の現状に

ついて 

  イ 今後のヤングケアラーの認知度向上の取組について 

  ウ ヤングケアラーアンケート調査内容等について 

 



  エ ヤングケアラーアンケート調査結果について 

 (2) ヤングケアラーの支援について 

  ア ヤングケアラーへの対応と支援について 

 

３ 防災・減災対策 

 (1) 要配慮者利用施設の避難体制強化について 

  ア 浸水想定の要配慮者利用施設数について 

  イ 浸水想定の要配慮者利用施設の避難確保計画作成件数について 

  ウ 今後の要配慮者利用施設の避難確保計画作成の促進について 

 (2) 地区防災計画策定について 

  ア 地区防災計画策定の推進状況について 

  イ 今後の地区防災計画策定の推進に対する取組について 

 

 

 

質問順位３ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

 (1) 鴻巣市立小・中学校適正規模、適正配置について 

  ア 吹上小学校通学区域の変更について 

   (ア) 今まで通り吹上小学校への希望者は、１４４名中、何名か 

   (イ) 下忍小学校は、北新宿地区の児童、また、放課後児童クラブで、人数的

に受け入れが可能なのか 

   (ウ) スクールバスは購入か、委託なのか、その予定額は。そして、年間の運

営費用は 

   (エ) 仮に、洲﨑橋を架け替えると想定した場合の見積額は 

   (オ) １月に開催した説明会で出た意見内容は。そして、問題、課題はなかっ

たのか 

   (カ) スクールバスの発着は何箇所で、集合場所の予定は何処か 

  イ １２学級以下の小学校の今後について 

 (2) 成人式について 

  ア 成人式の開催場所について 

 

２ 環境経済行政 

 (1) コウノトリ野生復帰センターについて 

  ア コウノトリの管理・飼育の年間費用について 

  イ 職員の勤務形態について 

 

３ 市長政策行政 

 (1) ロート製薬株式会社と包括連携に関する協定について 



 (2) 笠原小学校跡地利活用について 

  ア 基本計画の内容について 

 

 

 

質問順位４ 橋本  稔 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

 (1) プラスチックごみ削減とリサイクル推進について 

  ア プラスチックごみゼロ宣言について 

  イ 自販機リサイクルボックスへの異物混入問題の認識について 

  ウ 実態の把握・公共回収ボックスの適切な設置について 

 (2) 粗大ごみの確認について 

  ア 公民館での確認作業ができないか 

 

２ 危機管理行政 

 (1) 災害時における在宅避難について 

  ア 災害時の避難所への収容人数は 

  イ 避難所に入れない場合の対応は 

  ウ 在宅避難について 


